Gas, une promenade dans les années soixante...

Etang, lavoir et fontaine

Le plan d'eau désigné sous le nom d'Etang de Gas avec ses fontaines et une partie des digues ont été vendu en 1884 par le vicomte Raoul Philibert Curial à la commune pour la somme de 2000 francs. La commune considérait que l'acquisition du dit étang était un immense avantage pour l'Etablissement des Lavoirs Publics dont la commune était absolument dépourvue.

En 1886, le conseil décida qu'il y avait urgence à nettoyer l'étang car la vase et les roseaux nuisaient à l'écoulement de l'eau. Il avait été suggéré d'effectuer des plantations autour de l'étang afin d'apporter un revenu à la commune.

Le ruisseau de Gas prend sa source à l'étang et se jette dans la Voise après avoir arpenté les communes de Gas et de Houx.

La fontaine Saint Gilles prend naissance à l'étang et sur celle-ci apparait le blason de la famille De Cremeur, seigneurie de Gas du 17^{ème} siècle.

Le lavoir couvert a été construit en 1906 et restauré par la communauté de communes. Aujourd'hui, c'est un lieu agréable arboré destiné à la détente et aux loisirs.



Source : Sauvegarde du patrimoine de Gas